



Toulouse, le 10 octobre 2012 – Sept mois après sa création, **Clinavenir, l'alliance des cliniques indépendantes** est heureuse de compter aujourd'hui **deux nouveaux établissements membres**.

Attachées aux mêmes valeurs et partageant les mêmes engagements, les **cliniques Sarrus Teinturiers** et **Saint Nicolas** ont, en effet, souhaité s'associer à Clinavenir.

Des valeurs et ambitions communes

Les cliniques Sarrus Teinturiers et Saint Nicolas sont toutes deux détenues par un actionariat médical, animé par la volonté de rester des cliniques indépendantes pour offrir au personnel médical la possibilité d'avoir une réelle influence sur les choix de gestion et d'investissements.

« Ce mode de coopération très forte entre les médecins et la direction est un des fondamentaux de nos établissements qui a pour objectif prioritaire la prise en charge optimale des patients.

Réunir des cliniques ayant la même éthique de fonctionnement, le même désir d'excellence médicale sur le territoire, la même volonté de mettre en place des synergies en termes de moyens tout en respectant l'identité de chacune, permet de renforcer chacune d'entre elles. Nous avons trouvé que Clinavenir apportait des réponses innovantes pour l'avenir de nos établissements et du système de santé. C'est pourquoi nous avons voulu naturellement nous associer à ce projet qui porte en lui des valeurs qui nous tiennent à coeur et des réponses

Écrit par Clinavenir

Mercredi, 10 Octobre 2012 16:13 - Mis à jour Mercredi, 10 Octobre 2012 16:19

pérennes aux enjeux actuels du monde de la santé » souligne Gérard Reysseguier, directeur des cliniques Sarrus Teinturiers et Saint Nicolas.

Le développement de l'excellence régionale

À l'instar des autres cliniques membres de Clinavenir, Sarrus Teinturiers et Saint Nicolas sont des établissements de proximité qui répondent aux besoins du territoire avec des spécialités reconnues.

Ainsi, la volonté de développer une offre de pôles d'excellences complémentaires de Clinavenir se poursuit avec :

- La Clinique Pasteur : Cardiologie-Cancérologie
- La Clinique Médipôle Garonne : Chirurgie orthopédique
- La Clinique Saint-Exupéry : Néphrologie
- La Clinique Monié : Gériatrie – Soins de suite
- La Clinique Sarrus Teinturiers : Maternité – Chirurgie pédiatrique ORL et viscérale
- La Clinique Saint Nicolas : Ophtalmologie - Stomatologie

À propos de Clinavenir

Créée en mars 2012 à l'initiative de 4 cliniques de la région Midi-Pyrénées (La clinique Pasteur, la clinique Médipôle Garonne, la clinique Saint-Exupéry et la clinique Monié), Clinavenir, l'alliance des cliniques indépendantes, se définit comme une alternative responsable à l'ère de la finance et de l'internationalisation du secteur hospitalier privé. Ses ambitions :

- défendre et promouvoir des valeurs éthiques et des engagements communs,
- favoriser des actions de mutualisation (coopérations, recherche, bonnes pratiques, formations, investissements technologiques, développement durable, communication ...),
- animer et renforcer des pôles d'excellence sur un même territoire,
- devenir un interlocuteur de référence vis-à-vis des autorités de tutelle,
- trouver ensemble des solutions d'avenir pérennes dans le cadre des priorités définies par l'Agence Régionale de Santé Midi-Pyrénées.

Plus d'informations : www.clinavenir.fr